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POLÍTICA ÀS MULHERES 
GERA TUMULTO
O segundo turno da Propos
ta de Emenda à Lei Orgânica, 
de autoria do vereador Cris- 
tiano Lopes (PSD), que prevê 
políticas públicas para as mu
lheres, gerou discussões na 
noite de ontem. Ao ir à Tribu
na falar sobre direitos da mu
lheres, o vereador Douglas 
Medeiros (PP) foi interrompi
do diversas vezes por gritos, 
tanto dos coletivos femini
nos, que são contra suas 
ideias, tanto por movimen
tos que o defendem. (l.C.)

REGIÃO OESTE TERÁ 
OBRAS COM PROJETO
Sobre o projeto do prefeito, 
de financiamento, o verea
dor Edicarlos Vieira (PSD) 
confessou que no início fi
cou preocupado com o em
préstimo, mas depois de rea
lizar o mapeamento das ne
cessidades da região oeste fi
cou "difícil de dar voto con
trário", afirmou. Citou ques
tões como educação, saúde e 
mobilidade. (l.C.)

FALTA DE ENERGIA VIRA 
APELO DE VEREADOR
O vereador Edicarlos Vieira 
(PSD) fez um apelo durante a 
sessão sobre a falta de ener
gia elétrica na cidade, princi
palmente em período de chu
vas. Ele ressaltou que quan
do chove a população fica ho
ras sem energia e nenhuma 
providência é tomada imedia
tamente e com isso todos 
são prejudicados. Durante 
sua fala, pediu providências 
à CPFL e à Prefeitura de Jun- 
diaí para que o problema 
não seja frequente.

Câmara aprova financiamento 
de R$ 173 mi por unanimidade

Na Câmara, os parlamentares citaram os principais pontos e vantagens do projeto de liberação de financiamento
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O projeto de lei do prefei
to de Jundiaí, Luiz Fernando 
Machado (PSDB), que pedia 
liberação de financiamento 
de RS 173 milhões junto à 
Caixa Econômica Federal, 
foi aprovado na sessão desta 
terça-feira (12) da Câmara de 
Jundiaí por unanimidade.

O pacote de obras previs
to com este aporte financeiro 
inclui asfaltamento de ruas, 
construção e reformas de es
colas, novo terminal de ôni
bus no Jardim Novo Horizon
te, cobertura de quadras e a 
reforma do Centro das Artes.

O vereador Gustavo Mar- 
tin elli (PSDB) afirm a que 
não houve dificuldades na 
articulação para aprovação, 
em razão da condição orça
mentária do município. "É fa
vorável", diz. "Destinamos 
parte da verba para folha de 
pagamento dos oito mil fun
cionários e boa porcentagem 
para saúde e educação e as dí
vidas herdadas nos dois pri
meiros anos foram sanadas."

C ristiano Lopes (PSD) 
tam bém  foi favorável. A 
questão do investimento dos 
m unicípios, que está dimi
nuindo, foi citada pelo parla

mentar, todavia afirmou que 
"as necessidades da popula
ção são maiores".

José Galvão Braga Cam
pos, assessor legislativo da 
Prefeitura de Jundiaí, classifi

ca como um avanço para a ci
dade. "As condições orça
mentárias são favoráveis e o 
dinheiro será destinado para 
várias áreas e isso merece 
atenção", diz.

Mulher em discussão
O segundo turno da Pro

posta de Emenda à Lei Orgâni
ca, de autoria do vereador Cris
tiano Lopes (PSD), que prevê po
líticas públicas para as mulhe

res, gerou discussões na noite 
de ontem por determinar aten
dimento médico a pessoas de 
qualquer raça, etnia e identida
de sexual. Este último quesito 
trouxe polêmica. A proposta 
foi aprovada, mas o participan
te do Movimento Direita SP, 
Madison Henrique disse que é a 
favor do projeto, mas questio
nou o artigo que fala sobre o ter
mo "identidade sexual". As femi
nistas também estavam presen
tes e apoiaram o projeto.

OUTROS PROJETOS
De autoria do vereador Pau

lo Sérgio Martins (PPS), houve 
a votação do projeto que insti
tui e inclui no calendário mu
nicipal o Dia da Cultura Racio
nal. Jacy de Souza, 70, falou da 
importância sobre o assunto. 
"Ser reconhecida aqui será im
portante já que isso já ocorreu 
em várias cidades do Brasil. Se 
oficializada será uma conquis
ta", afirma.

O projeto do vereador Wag
ner Iigabó (PPS) que altera a lei 
que institui a Campanha de 
Combate e Prevenção ao Cân
cer de Cólon e Reto foi aprova
da, assim como o primeiro tur
no da proposta de emenda à lei 
orgânica que revisa disposições 
relativas a esportes e lazer, 
por 19 votos favoráveis.
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